
事務局は午前 1 0 時から午後 4 時まで、囲碁や将棋・談話室として利用できます。掲示板も活用してください。

●例会場／東京都江東区東陽6-3-3 ホテルイースト21東京内 TEL:03(5683)5683 ●例会日／毎週火曜日 12時30分〜1時30分

●事務局／東京都江東区東陽6-3-3 ホテルイースト21東京内 TEL:03(5632)3777 FAX:03(5632)3737

クラブフォーラム
月間に因んで 社会奉仕委員会

次回例会案内

Vol.

東京江東ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
W E E K L Y R E P O R T 国際ロータリー第 2 5 8 0 地区

2 0 2 1 〜 2 0 2 2 年 度 テ ー マ

誓願成就
～ 願いはかなえよう～

クラブ会長 小嶋 映治
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第2 8 1 5 例会

2021年10月5日号

No.2-1

例
会
報
告

6/29 訂正出席率 100％

7/6 会 員 数 20名中 17名

出席率 100%（85％）

【ベイRC】

2021～22年度会長 原田 俊彦

2021～22年度幹事 田中 保

・東京ベイRC 原田俊彦会長・田中保幹事：今年一年宜しく
お願いいたします。

・小嶋会長：今期会長の小嶋です。皆様ご協力の程。

・菅澤君：新会長幹事、本年もよろしくお願いします。

・伊藤（三）君：小嶋会長・板倉幹事、創立60周年に向けての
スタートですね。頑張っていきましょう！

・鈴木君：小嶋会長、板倉幹事、これからの1年よろしく願い
します。

・大澤（秀）君：小嶋会長、板倉幹事、1年間宜しくお願いいた
します。

・大澤（栄）君：新出発おめでとうございます！力強いかじ取
り楽しみにしています！

・鯉淵君：会長、幹事、頑張ってください。

・大島君：小嶋会長、板倉幹事、いよいよスタートですね。60
周年大変ですが、頑張ってください。

・河西君：小嶋年度スタート。宜しくお願いします。

・大木君：小嶋会長、板倉幹事、1年間よろしくお願いします。

・堀君：今日もよろしくお願いします。

・青木君：小嶋会長、板倉幹事、よろしくお願いします。

・末次君：本日も宜しくお願いします。

・小野君：小嶋会長、板倉幹事、一年間宜しくお願いいたしま
す。ベイロータリークラブ原田会長、田中幹事ようこそ！

・益子君：新年度になりました。よろしくお願いします。

合計 83，000円
累計 83，000円

今日の卓話

会長・幹事報告

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス

東分区ゴルフ大会表彰報告

米山奨学生 楊 淯琇さん

Serve to Change Lives

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
RI会長 ジュカール・メータ 地区ガバナー 若林 英博

・本日、7月度定例理事会を開催いたしました。
・7/8（木）入会3年未満の方々に向けたワークショップ
（ZOOM)に青木会員が参加されます。
・7/9（金）第１回 東分区会長幹事会に小嶋会長、板倉
幹事が出席します。
・7/12（月）東分区歴代ガバナー・分区代理・ガバ
ナー補佐会に鈴木会員、伊藤（三）会員が出席します。
・2021年7月のロータリーレートは、 １ドル＝111円です。

2021-22年度 会長

小嶋 映治

2021～2022東京江東ロータ
リークラブの会長を仰せつか
りました。小嶋映治です。今年

度のクラブテーマは「誓願成就」～願いは叶えよう
～です。何故ならば自分の経営する会社が順調に発
展していなければ、ロータリー活動で社会奉仕等出

来ません。したがって、経営する会社の

三 役 就 任 挨 拶

祈願・目標は必ず成就すると言う事が最も重要な事
と思い、このテーマに致しました。さて、今年度は
江東ロータリークラブの設立60周年を迎えます。
又、同時に江東ロータリークラブの最大の行事でも
ある「イースト21社会福祉フェスティバル」も同時
開催を致します。この記念すべき年度の会長をお受け
した以上、更なる当クラブの発展に微力なが寄与し
たいと思います。最後に会員の皆様の御理解と御協力
を心より御願い申し上げます。

新旧会長幹事引き継ぎ

mailto:koto.rc@sweet.ocn.ne.jp
http://www.koto-rotary.jp/


7月6日 卓話

■ 会 長／小嶋 映治 ■会長エレクト／小野 綾子 ■ 幹 事／板倉 健司

WEEKLY REPORT 東京江東ロータリークラブ

2021～2022年度 幹事

板倉健司

2020-2021年度小嶋映治
会長より幹事を任命されました
板倉健司でございます。

まだまだクラブ歴も浅くわからないことも多く、
ご迷惑をお掛けすることもあるかと存じますが、皆
様方のご協力とご指導をいただけますよう、まずは
お願い申し上げる次第です。
このコロナ禍で世の中や人々の気持ち、生活様式

まで大きく変わってしまいました。
しかし、メンバー同士がまず親睦を深め、仲良く

楽しく、みんなで社会貢献する。ということがこの
ロータリークラブの魅力だと思います。
特に今期は、設立60周年記念行事、当クラブ独自

行事の社会福祉フェスティバル、東分区懇親ゴルフ
の幹事クラブとして実施予定もあります。
安心て参加いただける状況となれば親睦旅行も行

きたいですね。
幹事役としては会長を筆頭にクラブ内外のロータ

リー活動が円滑に執り行えるよう、会長及びクラブ
会員の皆様との緊密な協力が成功の鍵となると考え
ております。
「報告・連絡・相談」を大切にしてクラブの黒子と
して幹事を務めさせて頂こうと思います。
つたない幹事役かもしれませんが、せっかくお受

けした以上、皆さまのご指導、ご協力のもと、しっ
かり勉強し、且つ、ロータリーを楽しんで、１年間
を全うしたいと思います。皆様どうか宜しくお願い
いたします。

今年度、小嶋会長のクラブターゲットは「誓願成
就～願いを叶えよう～」です。
私、「誓願」について少し調べてまいりました。

よく耳にする言葉で「心願成就」「大願成就」など
あります。これ、心願成就は神仏に人がこころに強
く思う願いを祈願することだったり、大願成就は、
個人の大きな願いが祈願成就すること、あるいは自
分自身というより広く大きな意味で大勢の願いを祈
願するような意味合いなんですよね。これに対して
誓願とは、仏教における言葉のようなんですけれ
ど、仏や菩薩が一切衆生（いっさいしゅうじょう）
※（「一切の生きとし生けるもの」の意味）を救う
と定めた思いを、必ず成し遂げると立てた誓いのこ
と。また、大乗仏教においては、仏道を志すものが
願いを成就させるという誓いを立てることなんだそ
うです。これ阿弥陀仏の本願という言葉も誓願と同
じとのことです。さらに、先ほど出てきた菩薩。菩
薩について日本仏教では、自らの幸福だけでなく、
社会の人々と共に幸福になろうとする大乗仏教徒の
ことを菩薩というとする説も唱えられているそうで
す。そして菩薩が一切衆生を救済するという願いと
誓いを立て、願いが叶うまでは自分が涅槃には赴か
ないという菩薩の誓いなのです。

2021～2022年度
会長エレクト
クラブ奉仕委員長

小野 綾子

今年度、会長エレクト及びク
ラブ奉仕委員長を拝命いたし

ました。
６０周年を迎える東京江東ロータリークラブ

は、小嶋会長の方針「誓願成就」～願いは叶えよ
う～に沿って、６０周年記念事業を各委員会との
協力により小嶋会長と板倉幹事を支え、成功への
一助となれるよう努めてまいります。また会長エ
レクトとして１年間自己研鑽してまいります。
また、クラブ奉仕委員長として、前年度のコロ

ナ禍において、一年の半分の例会が休会となり
「家庭集会」や「親睦旅行」そして金看板である
「社会福祉フェスティバル」などの開催が叶いま
せんでした。
然しながら、ワクチン接種も企業内接種や病院

を併設する大学などでの接種も進み、年内にはイ
ベントの開催も再開される見通しであると思いま
す。そして、「親睦の江東」と言われる魅力をク
ラブ会員全員で、小嶋会長のクラブターゲットに
基づき６０周年記念事業の成功と会員の定着・会
員増強に努めてまいります。一年間どうぞよろし
くお願いいたします。

2021～2022年度 副会長

平手 克治

前年の会長経験を生かし、
小嶋会長をサポートする。
その経験を踏まえ、諸団体・

大学等に対しての事業連携・事業推進を実施した
い。
具体的には、産官学との積極的な連携の取組みが
できなかったなど、コロナ化でできなかったこと
を全力で実施したい。

あっ⁈これ、菩薩＝ロータリアン、誓願＝
ロータリー精神ではないでしょうか？
少なくともこの1年間、会長自ら、そして東京

江東ロータリアンを菩薩になぞり説き、誓願（奉
仕の精神の実行）を成就するまで我々江東ロータ
リアンが一人も欠けることなく「涅槃」に赴かな
い、そしてロータリアンの「アイサーブ」んも通
じる社会奉仕のありがたいお言葉なのだと知りま
した。深いですね。
小嶋会長ありがとうございます。そして皆さ

ま、菩薩の心で幹事板倉を見守っていただけまし
たら幸いです。どうかよろしくお願いいたしま
す。

三 役 就 任 挨 拶



事務局は午前 1 0 時から午後 4 時まで、囲碁や将棋・談話室として利用できます。掲示板も活用してください。

●例会場／東京都江東区東陽6-3-3 ホテルイースト21東京内 TEL:03(5683)5683 ●例会日／毎週火曜日 12時30分〜1時30分

●事務局／東京都江東区東陽6-3-3 ホテルイースト21東京内 TEL:03(5632)3777 FAX:03(5632)3737

クラブフォーラム
月間に因んで 社会奉仕委員会

次回例会案内

Vol.

東京江東ロータリークラブ
W E E K L Y R E P O R T 国際ロータリー第 2580 地区

2 0 2 1 〜2 0 2 2 年 度 テーマ

誓願成就
～ 願いはかなえよう～

クラブ会長 小嶋 映治
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第2 8 1 5 例会

2021年10月5日号

No.2-2
今日の卓話

東分区ゴルフ大会表彰報告

米山奨学生 楊 淯琇さん

Serve to Change Lives

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
RI会長 ジュカール・メータ 地区ガバナー 若林 英博

2021～2022年度
国際奉仕委員長

末次 茂雄

今期、国際奉仕委員長を拝命
いたしました末次です。

ロータリーの五大奉仕の第四部門である国際奉仕
は、「書物などを読むことや通信を通じて、さらに
は、他国の人々を助けることを目的としたクラブの
あらゆる活動やプロジェクトに協力することを通じ
て、他国の人々とその文化や慣習、功績、願い、問
題に対する認識を培うことによって、国際理解、親
善、平和を推進するために、会員が行う活動から成
るものである。」と記載されています。
今年は、東京オリンピックが開催されますが、去

年から続いているコロナ渦の情勢下において、国際
奉仕活動は親睦や交流という観点ではかなり難しい
ものになると予想されます。
当クラブの先輩方の活動による諸外国との親交の

パイプは台湾・パラオ・フィリピン・バングラ
ディッシュ等各国にあり、いま求められている奉仕
活動が何なのかを的確にとらえ、我々にできる支
援・奉仕活動を立案・実行したいと考えております。
また、当クラブと姉妹クラブとの良好な関係を維

持し、国際大会への参加を奨励しつつ、実施可能な
国際奉仕、支援活動を協議し、実行していきたいと
存じます。
一年間、皆様のご理解とご協力をよろしくお願い

します。

2021～2022年度
社会奉仕委員長

大島 信豊

本年度の社会奉仕委員会
としては、「誓願成就」～
願いは叶えよう～との会長

ターゲットを踏まえ、地元江東区に根ざした奉仕
活動を中心に、実現を目指していきたいと思いま
す。

五大奉仕委員長就任挨拶

2021～2022年度
職業奉仕委員長

大澤 栄一

本年度の職業奉仕委員会で
は、「そもそも職業奉仕って何だ

ろう？」ということを考える年にしたいと考えていま
す。
「職業奉仕はロータリーの金看板である」とか「決

議23-34はとても重要である」と言われます。しかし、
いざ「職業奉仕って何？」と聞かれると、
「て？？？」となってしまうことが多いように思いま
す。少なくとも、私はまだ十分な答えを出すことが出
来ません。
開き直った言い方かもしれませんが、「知らないこ

と」がダメだとは思いません。ただ「知ろうとしない
こと」は改善すべきことだと思います。
この1年をかけて皆さんと一緒に「職業奉仕って

何？」ということを考えていきたいと思います。

具体的には、60周年記念事業を軸として、取り組み
たいと考えています。

1. 福祉フェスティバルの成功
2年連続、コロナ禍の影響で中止となった60周
年念事業とともに、福祉フェスティバルを成
功させたいと思います。寄贈したマスクに
あった通り、(With  You)という精神で、福祉
団体とともに進んでいきたいと思います。

2. 60周年記念事業としての寄付の実施現在計画
されている公園への時計台の寄付、福祉団体
の福祉車両の寄付について、実施したいと思
います。

3. アートパラへの支援
地元福祉イベントのアートパラについイ
ベント実施の際、寄付を行いたいと思い
ます。

コロナの影響は、今後も大いにあると思います。状
況を見ながら、適切な奉仕活動、「誓願成就」を目
指したいと思います。

mailto:koto.rc@sweet.ocn.ne.jp
http://www.koto-rotary.jp/


☆彡今週のワンポイントレッスン （№２）

●司会の役目

＊司会者は、例会開始前３０分前に会場に入室
＊ホワイトボードに記載（本日配布の週報に記載内容から転記）
・例会の回数
・本日の卓話内容と卓話者
・本日のお料理（ホテルの方が書いて下さるので確認のみ）

＊レジメに記載内容の確認（不明な点は会長・幹事に相談しておく）
・委員会報告が記載されている場合は報告者に確認（地区勉強会に参加の場合等）
・地区委員に報告在るなしの確認をしておく。

＊レジメの流れに沿って進行
・１２時３０分に「定刻になりましたのでお席におつき下さい」とご案内
・会長点鐘→レジメに沿って司会進行

＊委員会報告が終了後瞑想までの時間は「瞑想まで、少し時間がありますのでお食事をお楽しみく
ださい」と伝え、司会自身も食事をする。
＊１２時５７分を目途に瞑想のご案内
＊本日の卓話（卓話者を紹介して頂いた方に登壇して頂き卓話者の紹介をしていただく）
（時間が余った場合は会長・幹事に確認）

＊終了の点鐘を会長にして頂き終了

7月6日WEEKLY REPORT 東京江東ロータリークラブ

★江東ロータリーワンポイントレッスン★

■ 会 長／小嶋 映治 ■会長エレクト／小野 綾子 ■ 幹 事／板倉 健司

東京ベイRC 田中保 幹事

東京ベイRC 原田俊彦 会長


